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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2549例会

理事会報告・幹事報告　            渡辺 進 幹事

4月18日（水） 振替休会
4月25日（水）  PM12:30～13:30
● 外部卓話
筑西市教育委員会 教育長 上野 怜 氏

4月11日（水）  PM12:30～13:30
● 筑西市地域活性化プロジェクト｢ちっくタッグ｣
白井佐和子リーダー・大畑芳道サブリーダー

幹
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お客様　

● 国試交流友の会より、会報と総会の通知受理
● 岩瀬 RCより例会場変更案内受理

● ５月のプログラムを了承
● ７RCゴルフ大会（下館RC) ホストについて協議
● 新入会員推薦を受け、会員選考委員会へ依頼

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

第2820地区 第五分区
ガバナー補佐

坂入 功 様

理
事
会
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第七分区
ガバナー補佐

渡利 千里 様

　皆さんこんにちは。昨日は低気圧が台風のように発達し、各地に大きな被害をもたらしたようです。今日も風は強いです
が好天に恵まれまして、明るい日差しの中ＧＳＥの皆様をお迎えする事となりました。
　本日のお客様方をご紹介申し上げます。第2820地区第5分区ガバナー補佐・筑西きぬＲＣ坂入功様、セクリタリーの大
山貞夫様です。第7分区ガバナー補佐・竜ヶ崎ＲＣの　　　渡利千里様、会長・山﨑恭弘様、岩田邦夫様でございます。
しもだて紫水ＲＣ会長・小倉重則様、幹事・滝田宗浩様です。そしてアメリカからおいで下さいました、団長のヴィッキー
さん始めＧＳＥの皆さんです。ようこそ下館クラブにお越し下さいました。心より歓迎を申し上げます。今日は第7分区か
ら第5分区へのＧＳＥの皆さんの引継ぎと言う事ですが、本年度はしもだて紫水クラブが世話クラブとなっております。坂
入ガバナー補佐より、後ほど詳しくメンバーのご紹介並びに歓迎のご挨拶があろうかと思います。宜しくお願い致します。
　さて今週の土日、7日・8日はいよいよ地区大会であります。コ・ホストとしての立場から、今までも度々触れさせて戴い
ておりますが、今日は改めてご協力のお願いを申し上げます。
　まず大会第1日目の7日(土)、大変恐縮ですが、パスト会長さんには8時までに結城アクロスにご集合願います。お客様
のお出迎えが主たる仕事になるかと思いますが、第2820地区の重鎮がお見えになりますので、宜しくお願い致します。そ
の後9時から会長・幹事会、12時から本会議、5時終了予定です。晩さん会の受付は6時半からですが、皆様方にはここ
ダイヤモンドホールに6時集合でお手伝いをお願い致します。主な仕事はお出迎え・受付・案内です。役割分担につきまし
ては、既に渡辺幹事よりＦＡＸでお知らせ済みかと思います。晩さん会の終了は9時を予定しておりますが、出来ますれば
皆さんお見送りまで宜しくお願い致します。
　大会第2日目の８日(日)は、全員８時に結城アクロス集合となります。点鐘は９時ですが、お客様のお出迎え・受付・案
内をお願い致します。度々の話で恐縮ですが、コ・ホストとしての立場がありますので、皆さんご理解を戴き、改めてご協
力のほど心よりお願いを申し上げます。
　それから新入会員の推薦がありましたので、本日の理事会でご承認を戴き、職業分類・会員選考委員会に送らせて戴き
ました。宜しくお願い致します。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

皆さんこんにちは。2月18日第五分区IM全員

登録して戴き、お陰様で盛大に開催出来ました

事、心より厚く御礼申し上げます。また本日よ

り GSE メンバーを第五分区にて受け入れしま

すので、皆様方のご協力宜しくお願い致します。

GSE の皆様ようこそお出で下さいました。又

第五分区ガバナー補佐・坂入様、第七分区ガバ

ナー補佐・渡利様はじめ関係者の皆様宜しくお

願いします。

GSEの皆様ようこそ。

下館 RC の皆様、本日はお世話になります。

GSE のメンバーの皆様ようこそいらっしゃい

ました。歓迎申し上げます。

第五分区坂入功ガバナー補佐、GSE の皆様、

関係ロータリアンの皆様のご来訪を歓迎して。

GSEの皆様ようこそ。

GSEの皆さんようこそお出で下さいました。心

から歓迎申し上げます。

坂入ガバナー補佐、GSEの皆様、ようこそお出

で下さいました。

渡利ガバナー補佐さん、山崎竜ヶ崎 RC 会長さ

ん、岩田さん。ようこそお出で下さいました。又、

竜ヶ崎RCでは大変お世話になりました。

坂入 功さん

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

小倉 重則さん

滝田 宗浩さん

大林 稔さん

浜野 紘嗣さん

小林 一彦さん

溝口 明洋さん

清水 隆男さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　95,000円 / 累計 1,430,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

201330454/4

2820 地 区
第 五 分 区
ガバナー補佐

しもだて紫水RC

お客様　   　　　第七分区ガバナー補佐 渡利 千里様

　第七分区のガバナー補佐・渡利千里（竜ヶ崎RC）で御座います。

本日は GSE チーム御一行をお願いするために同行して参りまし

た。

　チームの皆様はリーダーを中心に仲良く、陽気な方ばかりで

積極的に日本語も勉強され、熱心に各種の文化研修、職業研修

のプログラムを消化されてきました。その中にあって日本人の心

の温かさ、優しさに直に触れられ理解できたことが一番の収穫

とのことでした。貴分区に於かれましても、気負うこと無くチー

ムメンバーとともにお楽しみの日々を過ごされ、無事に帰国まで

をご担当頂きますよう宜しくお願い致します。

来る地区大会で再びお会いできるのを楽しみにしています。

4月会員誕生

お誕生日おめでとうございます

根岸 隆男さん、佐藤 昭さん

お客様　   　　　　第五分区ガバナー補佐 坂入 功様
　皆さんこんにちは、本日はガバナー補佐クラブ定期訪問月と言

う事でお伺い致しました。また、2月18日の2820地区第5分

区インターシティーミーティングに全員登録頂き皆様のご協力

によりまして大変盛大に開催する事が出来ました事、心より感謝

申し上げる次第で御座います。

　下館RC様に於かれましては、各奉仕委員会が計画に沿って順

調に実行されておられるかと思います。会員増強についても計画

通り進んでおり大変喜ばしい事でございます。引き続き加藤会長

中心に、会員の総合力を活かし活気溢れるクラブ活動運営出来

るよう心よりご期待申し上げます。

　さて、本日は GSE 受け入れに際し、第 7 分区よりメンバーの

方々をお送り頂き当クラブ例会場にて引継式を執り行います。今

年度は第 7190 地区アメリカニューヨークより5 名が 3 月 31

日に来日し3月14日～4月12日までの予定にて2820地区に

て受け入れる事でございます。

　第1分区よりスタートし第3分区・第7分区・第5分区と１週

間ずつの予定にて約１ヶ月間滞在します。第 5 分区は 4 月 4 日

～4月12日まで滞在しますが、今年度はしもだて紫水RCが担

当で御座います。しもだて紫水・小倉会長中心に魅力あるスケ

ジュール計画を立て接待することになっております。下館 RC の

皆様方に於かれましても、滞在期間中に大いに交流を深めて頂き

たいと存じます。

　最後に下館 RC の更なる発展を御祈念申し上げ挨拶とさせて

頂きます。


